

Protokoll der Mitgliederversammlung

Dienstag, 26. September 2019



Ort: Lehrerzimmer, Josef-Dering-Grundschule Eichenau,
Schulstr. 38, 82223 Eichenau

Zeit: 20 Uhr

Anwesend: (...)

Versammlungsleiterin: Melanie Kuschnider, Vorsitzende

Protokollführer: Stefan Tetenberg, Stellv. Vorsitzender

TOP 1

Die Vorsitzende Melanie Kuschnider begrüßt die Anwesenden und stellt fest, dass die Versammlung ordnungsgemäß einberufen wurde; alle Anwesenden sind stimmberechtigte Mitglieder. Folgende Tagesordnung wurde bei der Einberufung der Versammlung mitgeteilt:

1. Begrüßung durch die Vorsitzende und Feststellen der Stimmberechtigten
2. Bericht der Vorsitzenden
3. Bericht des Schatzmeisters
4. Bericht des Kassenprüfers
5. Entlastung und Neuwahl des Vorstands, sowie des Beirats und Kassenprüfers
6. Stand der Überlegungen für das Schuljahr 2019/20
7. Anträge und Sonstiges

TOP 2

Die Vorsitzende berichtet über die Tätigkeiten des vergangenen Jahres.

Mitglieder

Der Förderverein hat derzeit 99 Mitglieder, davon 5 Firmenmitgliedschaften.

Küchentuchaktion und Schulkleidung

Im Rahmen der Küchentuchaktion im vergangenen Schuljahr wurden 280 Küchentücher und 90 Schürzen verkauft.

Das Bestellsystem für die Schulkleidung über den Onlineshop hat sich weiterhin bewährt. Neu hinzu gekommen ist eine Tauschbörse am Rande von Schulveranstaltungen. Hier können Eltern alte

Protokoll der Mitgliederversammlung

Dienstag, 26. September 2019



Schulkleidung abgeben; sie wird dann gegen eine Spende weiterverkauft. Auf diese Weise sind im letzten Schuljahr Spenden in Höhe von ca 70 € zusammengekommen.

Anschaffungen durch den Förderverein

Im vergangen Schuljahr hat der Förderverein für die AG Nähen 5 neue Nähmaschinen angeschafft.

Für die Aktion „Weihnachtstrucker“ wurden die Schachteln zum Verpacken gesponsort.

Ideen des Schmetterlingsrates folgend wurden für das Pausenhäuschen mehrere Spielgeräte im Gesamtwert von ca 300 € gekauft.

Sonderveranstaltungen in den einzelnen Klassenstufen

Die ersten Klassen haben im letzten Jahr wie üblich an einem WIR-Kurs teilgenommen. Die zweiten Klassen haben anstatt des Deutschen Museums die Kunstaustellung im Lehnbachhaus besucht. Für die dritten Klassen lief die Forscher-AG. In den vierten Klassen wurde das MFM-Projekt durchgeführt. Zudem nahmen die Dritt- und Viertklässler an einem Erste-Hilfe-Kurs teil. Letzterer soll künftig für jede dritte Klassenstufe angeboten werden.

Elternforum

Zu dem Elternforum „Laufen macht schlau“ im vergangenen Herbst kamen nur wenige Besucher. Das zweite für das letzte Schuljahr geplante Schuljahr, das den gleichen Themenbereich betraf, musste leider mangels Anmeldungen abgesagt werden. Für das neue Schuljahr sollen daher Themen gesucht werden, die die Eltern der Schule stärker ansprechen.

Spendenlauf

Beim Spendenlauf im Sommer wurden mehr als 6.000 € von den Kindern erlaufen. 1.000 € davon wurden an die Klinikclowns gespendet. Auch konnte mithilfe des Geldes die Kinderpatenschaft der Schule bei Plan International weitergeführt werden.

AGs

An den AGs bestand sehr großes Interesse, sie gipfelten im „Bunten Abend“ im Mai. Bei dieser Gelegenheit dankt die Vorsitzende dem Elternbeirat für die stets sehr gute Zusammenarbeit. Nicole Kofler teilt mit, dass sie derzeit den provisorischen Vorsitz im Elternbeirat innehat.

FSJler

Protokoll der Mitgliederversammlung

Dienstag, 26. September 2019



Aktuell gibt es (noch) keinen FSJler an der Schule. Es sind bislang keine Bewerbungen eingegangen.

Abschlussbild der 4. Klassen

Von den 4. Klassen des letzten Schuljahres wurden diesmal keine Zaunlatten bemalt. Stattdessen wurde ein schönes Abschlussbild gefertigt, das in der Schule ausgehängt ist.

Sponsoren

Stefan Tetenberg berichtet über die Entwicklungen betreffend die Sponsoren.

Wir-Kurs für die 1. Klassen - Klaus Höchstetter Stiftung

Jeweils 5 Stunden Sozialtraining für die Klassen 1c und 1d, sowie für die jahrgangsgemischten Klassen. Kosten ca. 3.000 € wurden von der Klaus Höchstetter Stiftung getragen.

Forscher AG für die 3. Klassen - Sparkassenstiftung Fürstenfeldbruck und Stemmer Stiftung

In den 3. Klassen werden Grundkenntnisse in Physik und Chemie vermittelt; das eigene Experimentieren steht im Vordergrund (z.B. Schwerpunkt, Schwerkraft, chemische Reaktionen mit Brausetablette, Schall, Unterdruck/Vakuum).

Möglich wird so auch der Schwimmunterricht, weil Klassen entsprechend aufgeteilt werden können (Schwimmen – Forscher AG – Sport in der Turnhalle).

(...)

Sexualkunde- und Präventionsprojekt „MFM“ für die 4. Klassen - Felser Fonds

Im Juli hat der MFM Deutschland e.V. (in bewährter Weise) ein Sexualkundeprojekt mit Präventionscharakter in den 4. Klassen durchgeführt. Es handelt sich um einen 4stündigen Mitmachworkshop. Themen: Pubertät, Körper von Frau und Mann, Entstehung von Leben (= Ergänzung des Sexualkundeunterrichts gemäß Lehrplan).

(...)

TOP 3 – Bericht des Schatzmeisters

(...)

Protokoll der Mitgliederversammlung

Dienstag, 26. September 2019



TOP 4 Bericht des Kassenprüfers

Es wird der Bericht von Kassenprüfer Sven Jenschur verlesen. Demnach wurden keine Beanstandungen gefunden, Sven Jenschur bedankt sich bei Schatzmeister Andreas Bornstein und den übrigen Beteiligten für die geleistete Arbeit. Er empfiehlt die Entlastung des Vorstands.

TOP 5 Entlastung des Vorstands; Neuwahl des Vorstands, des Beirats, des Kassenprüfers

Es wird beantragt, die Entlastung des Vorstands zu beschließen. Der Antrag wird einstimmig, ohne Enthaltung und ohne Stimmen der Vorstandsmitglieder, angenommen.

Turnusgemäß wurde die Neuwahl oben genannter Posten durchgeführt. Andreas Bornstein stellt sich, da seine Kinder aus der Grundschulzeit herausgewachsen sind, nicht mehr als Schatzmeister zur Verfügung, wohl aber als Kassenprüfer. Die Schulleitung und die übrigen Mitglieder danken sehr für seine wertvolle Arbeit im FV!

Die Wahlleitung für den neu zu wählenden Vorstand übernahm Andreas Bornstein. Es kandidierten Melanie Kuschmider für den Vorsitz, Stefan Tetenberg für den Stellvertretenden Vorsitz und Jolanta Tober-Hanenkamp für das Amt der Schatzmeisterin. Alle Kandidaten wurden in getrennten Abstimmungen einstimmig ohne Enthaltung gewählt und nahmen die Wahl an.

Folgende Personen wurden einstimmig ohne Enthaltung in den Beirat gewählt: Isabelle Jellen, Christian Grafe und Florian Brandstätter. Die drei Kandidaten nahmen die Wahl an.

Qua Amt gehören Sandra Doriat (Schulleitung) und Nicole Kofler (EB-Vorsitzende) dem FV-Beirat als „geborene Mitglieder“ an.

Als Kassenprüfer wurde Andreas Bornstein einstimmig ohne Enthaltung gewählt. Er nahm das Amt an.

TOP 6 Stand der Überlegungen für das Schuljahr 2018/2019

Im Einverständnis aller werden die Details zur Planung des laufenden Schuljahres in der anschließenden Vorstandssitzung besprochen werden.

TOP 7 Sonstiges

Keine Diskussionspunkte zu diesem Punkt.

Die Vorsitzende schließt die Mitgliederversammlung um 21 Uhr.

Versammlungsleiterin Melanie Kuschmider

Protokollführer Dr. Stefan Tetenberg